

L'ACL et la FSCL unissent leurs forces pour promouvoir le vélo et la mobilité durable

Un engagement réciproque au service des cyclistes. L'Automobile Club du Luxembourg (ACL) et la Fédération du Sport Cycliste Luxembourgeois (FSCL) ont signé un partenariat stratégique visant à encourager la pratique du vélo et à renforcer la mobilité durable. Ce partenariat s'inscrit dans une volonté commune de promouvoir l'usage du vélo sous toutes ses formes, qu'il s'agisse de loisirs, de sport ou de mobilité quotidienne. En unissant leurs expertises respectives, l'ACL et la FSCL souhaitent proposer des initiatives concrètes pour accompagner et sensibiliser les cyclistes, qu'ils soient débutants ou confirmés. Dans le cadre de ce partenariat, ces mesures concrètes seront mises en œuvre, comme la mise à disposition d'une piste sécurisée pour les jeunes cyclistes, des groupes de travail autour de l'amélioration des infrastructures pour les usagers cyclistes et des actions de sensibilisation à la sécurité et à la nutrition.

« À mes yeux, il est essentiel de collaborer pour faire évoluer la mobilité de manière intelligente et durable. Le vélo a sa place dans cet équilibre, mais il doit être sécurisé et bien intégré pour être une option viable pour tous. En unissant nos compétences avec la FSCL, nous pouvons apporter des solutions concrètes pour améliorer la sécurité, encourager l'usage du vélo et contribuer ensemble à une mobilité plus durable et respectueuse de l'environnement, que ce soit pour le sport ou les déplacements du quotidien », explique Miriam Eisenmenger, CEO de l'ACL.

« La FSCL, par le partenariat avec l'ACL, désire souligner son engagement pour la pratique du cyclisme à tous les niveaux, que ce soit la mobilité douce, le sport-loisir ou la compétition, ceci surtout sous l'aspect de la sécurité. Désireux d'offrir à toutes et à tous une pratique cycliste dans de bonnes conditions, soucieux de faire profiter tous les amis du vélo des connaissances actuelles pour une bonne pratique, que ce soit au niveau de la sécurité, de l'alimentation et de l'application adaptée à la physiologie individuelle, la FSCL se voit avec l'ACL sur le bon chemin » précise Camille Dahm, Président de la FSCL.

Des initiatives concrètes pour les cyclistes

- **La mise à disposition de la piste de Mondercange**, permettant aux jeunes cyclistes de s'entraîner en toute sécurité dans un environnement adapté.



Communiqué de presse

- **Identification des emplacements stratégiques des stations de réparation vélo** par une étude approfondie des besoins.
- **Des formations et ateliers pratique**, pour apprendre les règles de circulation, l'entretien des vélos et adopter les bons réflexes en matière de sécurité.
- **Un engagement politique en faveur du cyclisme**, avec une collaboration renforcée auprès des institutions et des décideurs pour améliorer les infrastructures et la sécurité des cyclistes.
- **L'organisation d'événements grand public**, pour sensibiliser, informer et encourager la pratique du vélo sous toutes ses formes.
- **Une action continue pour l'amélioration des infrastructures** et des services dédiés aux usagers cyclistes.

Ce partenariat entre en vigueur immédiatement. Les jeunes coureurs ont déjà pu tester la piste de Mondercange samedi 8 février à l'occasion d'une réunion des clubs cyclistes, aux côtes de Frank Schleck, coordinateur national, marquant ainsi une première étape de cette collaboration.

Nous restons à votre disposition pour toutes informations complémentaires.

Photos : Signature Miriam Eisenmenger, Camille Dahm ; Jeunes Cyclistes, Frank Schleck, Piste Mondercange

Contact presse :

ACL Elke Hartmann +352 621 631 906 presse@acl.lu FSCL Hugo Barthélemy +352 XXX presse@fscl.lu

À PROPOS DE L'ACL

Fondé en 1932, l'Automobile Club du Luxembourg (ACL) est une association de plus de 194 000 membres qui offre une assistance 24h/24 et 7j/7 au niveau de la mobilité (au Luxembourg et à l'international) et de l'habitation, des conseils et avantages, ainsi que des services de mobilité individuelle et sur mesure. Cette assistance est nominative ; quel que soit le moyen de locomotion utilisé (à pied, en vélo, en moto, en voiture, en camping-car, etc.), l'ACL intervient pour aider ses membres. En tant que 1er club de mobilité au Luxembourg, l'ACL soutient le développement d'une mobilité globale durable et multimodale. L'ACL s'engage pour les droits et la défense des intérêts de ses membres dans le domaine de la mobilité dans tous ses aspects avec pour objectif de garantir et de promouvoir l'accès à la mobilité, sa qualité, le libre choix du moyen de transport et la sécurité de ses membres.

L'ACL est partenaire d'ARC Europe, réseau d'assistance routière constitué de plus de 40 grands clubs automobiles européens et de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA), qui s'engage au niveau



Communiqué de presse

mondial dans les domaines sportifs, de la mobilité, de la durabilité et de la sécurité routière. L'ACL est également certifié ISO 9001: 2015. Pour en savoir plus : www.acl.lu.

À PROPOS DE LA FSCL

Fondé en 1917, la Fédération du Sport Cycliste Luxembourgeois (FSCL) est instance dirigeante du cyclisme au Luxembourg. Elle regroupe 37 clubs et encadre la pratique du cyclisme sous toutes ses formes, du loisir à la compétition du haut niveau. Engagée dans le développement du cyclisme en tant que sport et moyen de mobilité durable, la FSCL travaille activement à l'amélioration des infrastructures et la sécurité des cyclistes. Elle soutient également la formation des jeunes talents et l'organisation d'événements visant à sensibiliser le public aux bienfaits du vélo. Pour en savoir plus : www.fscl.lu.